



かけはし

No. 7

園・小連絡協議会を行いました

6月27日に、西仙あおぞらこども園とみつば保育園の園長先生方と先生方からご参加いただき、園・小連絡協議会を行いました。1年生の図工の授業を見ていただきました。子どもたちは園長先生や先生方に久しぶりに会うことができ、とても張り切って学習をしました。



5年生 宿泊体験学習に行ってきました

7月1日（月）～2日（火）に、5年生が保呂羽山少年自然の家で1泊2日の宿泊体験学習を行いました。大自然の中でカヌー体験や野外炊飯、ナイトハイク、プロジェクトアドベンチャー、モルックなどの活動を満喫してきました。毎日の学校での生活や学習とは違った体験をしてきた子どもたちは、一回り大きくなったように感じました。



夏休み中のラジオ体操について

夏休み中、例年であれば地区子ども会で計画を立て、ラジオ体操を実施しておりました。しかし、最近熊の出没があり、安全面での心配があります。

つきましては、今年度の夏休みは、地区子ども会でのラジオ体操の計画はいたしませんのでご理解をお願いいたします。なお、子どもたちの夏休みの生活が、健康的で規則正しい生活となりますよう、よろしくお願いいたします。